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Résumé: 

L'incidence des infections nosocomiales fongiques sur dispositifs médicaux a 
fortement augmenté ces trente dernières années. L'espèce Candida albicans est 
l'espèce la plus fréquemment incriminé. Elle est considérée comme la plus virulente. 
Malheureusement, il s'est progressivement produit une modification de la répartition 
des espèces de Candida, avec l'émergence d'espèces non-albicans. 
Notre travail s'inscrit dans ce contexte et consiste à évaluer le risque infectieux 
fongique lié aux cathéters périphériques et d'identifier les espèces qui y sont 
impliquées au service de cardiologie du CHU de Tlemcen. 
Sur 60 prélèvements, nous avons isolé 04 souches de levures, qui appartiennent au 
genre Candida. 02 souches appartiennent à l'espèce Candida albicans, une souche 
appartient à l'espèce Candida famata et une à l'espèce Candida parapsilosis. 
Nous remarquons une dominance de l'espèce Candida albicans avec un taux de 
50% 
Mots clés: infections fongiques - Candida spp. - cathéter vasculaire périphérique 

Abstract: 

The incidence of nosocomial fungal infections on medical devices has increased 
dramatically over the last thirty years. The Candida albicans species is the species 
most frequently implicated. Mit is considered the most virulent. Unfortunately, it has 
graduafly produced a change in the distribution of Candida species, with the 
emergence of non-albicans species. 

Our work is in this context is to assess the fungal infection risk peripheral catheters 
and identify species that are currently involved in the cardiology department of the 
University Hospital of Tlemcen. 

A total from 60 samples, 02 clinical isolates of Candida albicans, one strain of 
Candida famata and one species of Candida parapsilosis. We observe dominance of 
Candida albicans with a rate of 50%. 
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